

Eine Henne beim Friseur



In einem kleinen Ort in der Nähe von Würzburg war eine Henne ein paar Stunden lang das Gesprächsthema Nummer eins. Die Henne hatte einen kleinen Spaziergang gemacht, hatte dann die Orientierung verloren und sich verlaufen. Sie machte bei einem Friseursalon Pause und stellte sich direkt vor die Eingangstür. Dort blockierte sie eine halbe Stunde die Tür und ließ niemanden hinein und niemanden heraus. Die Henne war die ganze Zeit sehr aggressiv, und niemand konnte sie beruhigen. Passanten riefen deshalb die Polizei.

Als die Polizisten kamen, versuchten sie, die Henne mit Brot zu füttern. Die Henne war hungrig und ging deshalb mit den Polizisten mit. So war der Eingang zum Friseursalon endlich wieder frei.

Übrigens, wem die Henne gehörte, war nicht klar.

(121 Wörter)

(Ingrid Plank für www.deutsch-to-go.de - in Anlehnung an: „Du kommst hier nicht rein: Henne löst Polizeieinsatz aus“, 04052016, <http://www.merkur.de/bayern/tuersteher-kitzingen-kommst-hier-nicht-rein-henne-loest-polizeieinsatz-6372557.html>)